

Der Wert einer Selbstunterrichtsmethode

liegt nicht in der philologisch eingehenden Behandlung der Grammatik und der Überschüttung des Lernenden mit vielen Vokabeln, vielmehr gerade darin, daß er von all dem möglichst verschont bleibt. Dies zeigt sich am besten an dem Vorbild des großen Praktikers Heinrich Schliemann. Sein Werdegang ist ein Beweis für die Vorzüglichkeit seiner Methode, fremde Sprachen zu erlernen — er konnte sich in 14 Sprachen geläufig ausdrücken —, und für den Nuhen tüchtiger Sprachkenntnisse. Jeder, der eine Sprache ohne Plackerei mit grammatischen Regeln und Vokabeln und andern schulmäßigen Übungen so erlernen will, daß er sich ihrer bald und sicher bedienen kann, sollte deshalb zur

Methode Schliemann zur Selbsterlernung fremder Sprachen

greifen. Bis jetzt sind Lehrgänge folgender Sprachen erschienen:

a) Französisch b) Englisch c) Italienisch d) Spanisch

Ausgabe ohne Handelskorrespondenz	Ausgabe mit Handelskorrespondenz mit erläuternden Randbemerkungen
a) 25 Hefte 25 Mark b) 24 Hefte 24 Mark	a) 28 Hefte 28 Mark b) 27 Hefte 27 Mark
c) 22 Hefte 22 Mark d) 22 Hefte 22 Mark	c) 25 Hefte 25 Mark d) 25 Hefte 25 Mark

Zu jedem Lehrgang sind 8 Sprechmaschinenplatten lieferbar. Preis je 3 Mark.

Bezugsbedingungen: Vollständige Lehrgänge bedingt 30%, bar 35%, Partie 13/12.
Hest 1 mit 50%, auch bedingt, Hest 2 und ff. mit 35%.

Ich erkläre mich außerdem bereit, beim Barbezug je eines vollständigen Lehrgangs der Methode Schliemann ein ähnliches Unterrichtswerk in Umtausch zurückzunehmen. In diesem Fall erhöht sich der Rabatt auf 50%; vom Sortimenten sind dem Käufer 7 Mark zu vergüten.

Die Schrift: „Die natürliche Art fremde Sprachen zu erlernen“ liefere ich zur Propaganda in beschränkter Anzahl kostenlos.

Stuttgart

Wilhelm Violet